

WONGCILIK

Kunjungan TSR Ke Masjid At Tauhid, Zulfadli: Kota Solok Nomor 2 Terendah Tingkat Kemiskinan di Sumbar

JIS Sumbar - KOTASOLOK.WONGCILIK.CO.ID

Mar 19, 2024 - 11:34



SOLOK KOTA - Kota Solok menjadi Kota nomor 2 terendah tingkat kemiskinan di Provinsi Sumatera Barat. Dimana kemiskinan ekstrem 0 persen di Kota Beras Serambi Madinah itu.

Hal itu disampaikan oleh Staf Ahli Wali Kota Solok Zulfadli,SH,M.Si, dalam kunjungan Tim Safari Ramadhan (TSR) yang merupakan tim ke XIV TSR Kota Solok, di Masjid At Tauhid, Kel.VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Senin, 18 Maret 2024.

Dalam pelaksanaan safari Ramadhan Kota Solok, tim yang dipimpin oleh Staf Ahli Zulfadli, mengatakan Safari Ramadhan ditujukan sebagai sarana silaturahmi dan beraudiensi antara Pemko Solok dengan masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Pemerintah Kota Solok memberikan bantuan operasional Masjid sebesar 3 juta rupiah.

Zulfadli dalam paparannya menyampaikan terkait program strategis yang telah dan sedang dilaksanakan Pemko Solok di bawah pimpinan Wali Kota Solok H. Zul Eldian Umar dan Wakil Wali Kota Dr. H. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, hingga di tahun akhir kepemimpinannya.

Beberapa program itu adalah Operasional RSUD Kota Solok di Banda Panduang serta GOR Marahhadin di Laing sebagai persiapan Pemko Solok untuk menjadi tuan rumah Porprov Sumbar.

" Untuk itu, mohon doa dan dukungan dari seluruh masyarakat agar terealisasi dengan baik dan tahun ini akan selesai pengerjaannya," ujar Zulfadli.

Selain itu, di masa kepemimpinannya Wali Kota Zul Elfian dan Wakil wali kota Solok Rmadhani Kirana Putra, juga fokus dalam peningkatan sarana keagamaan dengan melakukan pemugaran Masjid-Masjid yang ada di Kota Solok. bahkan menjadikan Masjid bukan hanya sebagai sarana peribadatan namun juga menjadi pusat pergerakan perekonomian.

Selain itu, Pemko Solok juga mejamin seluruh masyarakatnya untuk biaya pengobatan gratis dengan menanggung premi BPJSnya, dan diikuti dengan dana pendamping untuk mereka yang kurang mampu.

Adapun tim XIV TSR Kta Solok yang diketui oleh Staf Ahli Zulfadli ini, juga bertindak sebagai Wakil Ketua I Anggota DPRD Kota Solok Andi Eka Putra,SH, Wakil Ketua II Kadis Kominfo Heppy Darmawan,SS,M.Si, serta anggota Rektor STAI Dr.M.Hidayat Ediz,MA, Komisioner Bawaslu Eka Rianto,M.Pd, Ketua KONI Solok Rudi Cader, Sekretaris Dinas Pariwisata Novri Afrilizen,S.STp,M.Si.

Selain itu TSR diikuti oleh tim peliput, Zul Fahmi Nazar Minang Satu, Riski Amelia Indonesiasatu.co.id, dan Nisya Ramayana reportase Investigasi.